

Reinach im Dezember 2024



*Die Erinnerung ist ein Fenster, durch das wir dich sehen können,
wenn immer wir wollen.*

In liebevoller Erinnerung an unsere unvergessliche Mémé

Madeleine Corthésy

09.11.1936 – 19.12.2024

Madeleine wird uns als liebende Mutter, Grossmutter, Urgrossmutter und Freundin in unzähligen schönen Erinnerungen erhalten bleiben. Ihr Leben war geprägt von Liebe, Güte und einer tiefen Verbundenheit zu ihren Mitmenschen. Sie durfte bei sich zuhause friedlich einschlafen.

Mit schwerem Herzen nehmen wir Abschied von einer wunderbaren Frau, die mit ihrer Herzlichkeit und Stärke unser aller Leben bereichert hat. Wir vermissen dich sehr, Mémé.

In stiller Trauer:

Catherine Kern und Martin Borer

mit David und Elisaveta Grütter mit Mischa,
Sophia

Manuel Grütter

Nicolas Kern

mit Amira, Chiara, Luana

Michel Kern und Katharina Kern-Frossard

mit Sebastian Kern

Benjamin und Emilee Kern mit Ellee Moon

Verwandte und Freunde

Die Abdankung findet am 31. Januar 2025 um 14.00 Uhr in der Mischeli-Kirche Reinach/BL statt. Anstelle von Blumen gedenke man den Médecins Sans Frontieres, IBAN CH18 0024 0240 3760 6600 Q bei der UBS SA, 1211 Genève oder dem Kinderspital Kantha Bopha in Kambodia, IBAN CH60 0070 0111 3000 4581 4 ZKB Zürich.